

Le 27 février, journée mondiale de l'ours polaire



Créée en 2007, cette journée internationale a pour but de sensibiliser le public aux dangers qui menacent l'ours blanc, dont le réchauffement climatique.

La banquise son terrain de chasse, de vie et de reproduction, fond d'environ 13,4 % par décennie (selon l'organisation écologique WWF), obligeant l'animal, symbole de l'Arctique, à parcourir toujours plus de km pour trouver de la nourriture, principalement des phoques.

Des associations ont créé des espaces protégés où les ours polaires trouvent de la nourriture et peuvent hiberner en sécurité.

